



www.mg.co.id

Arsenal Siap Hadapi PSV Eindhoven

LONDON (IM) - Arsenal akan berhadapan dengan PSV Eindhoven pada matchday 1 Grup B Liga Champions (UCL) 2023-2024 yang berlangsung di Stadion Emirates, London, Kamis (21/9) mulai pukul 02.00 WIB dinihari.

Meski tertinggal dari sisi skor head to head (H2H), Arsenal selalu tuan rumah tetap lebih diunggulkan. The Gunners mengawali musim kompetisi 2023-2024 dengan relatif bagus. Terbaru Gabriel Jesus dan kolega berhasil memetik kemenangan 1-0 atas tuan rumah Everton dalam lanjutan Liga Inggris 2023-2024.

Dari 5 pertandingan Liga Inggris yang sudah dilakukan pada awal musim ini, Arsenal sukses memetik 4 kemenangan dan 1 imbang, alias belum pernah kalah. Tren istimewa tersebut jelas menjadi modal berharga jelang duel kontra PSV di UCL.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta menyebut laga nanti bakal tidak mudah. Akan tetapi ia optimis timnya untuk kembali berkiprah di Liga Champions. "Ada beberapa pertandingan yang menarik dimainkan di Liga Champions. Melawan PSV Eindhoven, kami sudah tidak sabar," kata

Arteta dikutip dari laman resmi UEFA.

Di kubu seberang, PSV Eindhoven juga terbilang tampil meyakinkan di Liga Belanda (Eredivisie) 2023-2024, selalu menang dalam 4 laga terakhir. Akhir pekan lalu skuad asuhan Peter Bosz menang 4-0 atas NEC Nijmegen.

Di bawah asuhan Bosz, PSV punya andalan di sektor depan. Di ajang Liga Belanda awal musim ini, PSV secara total sudah melesakkan 14 gol dari 4 pertandingan, alias rerata 3,5 gol per laga.

Statistik istimewa tersebut tak boleh disepelekan The Gunners.

Musim lalu Arsenal dan PSV Eindhoven bertemu dalam grup yang sama di Liga Europa (UEL). Hasilnya, dari 2 kali pertemuan fase grup, kedua tim ini saling berbagi kemenangan. vdp



GABRIEL JESUS
Pemain Arsenal

Jackson Dinilai Kecewa dan Frustasi

LONDON (IM) - Performa Nicolas Jackson bersama Chelsea disorot. Pasalnya ia lebih sering mendapat kartu kuning ketimbang mencetak gol. Sejak ini Jackson baru mengoleksi satu gol tapi sudah dapat empat kartu kuning.

Sering dengan itu Chelsea pun terpuruk di awal musim ini. Mereka saat ini berada di peringkat ke-15 Liga Inggris dengan baru mengemas lima gol dari lima laga yang sudah dilalui di Liga Inggris. Hal tersebut tercermin saat Chelsea ditahan oleh Bournemouth di Vitality Stadium, Senin (18/9). Si Biru gagal bikin gol meski melepas total 14 tembakan dengan enam mengarah ke gawang.

Jackson yang diharapkan bisa jadi mesin gol Chelsea justru tampil memble. Padahal ekspektasi besar mengiringi Jackson. Pemain asal Senegal ini didatangkan Chelsea senilai 37 Euro dari Villarreal musim panas. Ia sempat tampil menjanjikan di pramusim.

Namun, hal itu tak menular saat Liga Inggris mulai bergulir. Jackson baru mengemas satu gol saat Chelsea menang 3-0 atas Luton Town. Sudah jarang bikin gol, Jackson justru lebih sering merugikan Chelsea

karena kerap dapat kartu kuning. Ia sudah mendapat empat kartu kuning dari lima laga yang dijalaninya di Liga Inggris.

Manajer Chelsea, Mauricio Pochettino, menilai seringnya Jackson mendapat kartu menjadi salah satu bentuk rasa frustrasi Jackson karena seret gol. Ia hanya bisa pasrah akan hal ini. "Karena dia seorang striker dan dia perlu mencetak gol. Ia kecewa dan frustrasi, jika terjadi sesuatu terkadung ia melakukan protes, dan saat ini aturan protes kepada wasit langsung berupa kartu kuning. Itu adalah aturan dan kami harus menerimanya," ujar Pochettino dikutip dari Football London. vdp



NICOLAS JACKSON
Pemain Chelsea



HARRY KANE
Pemain Bayern Muenchen

Bayern Kontra MU Bakal Seru di Allianz

Secara head to head, Bayern Muenchen lebih baik ketimbang Manchester United. Dalam 5 pertemuan terakhir, Die Roten berhasil 3 kali menang dan 1 kali kalah.

MUNICH (IM) - Laga seru bakal tersaji saat Bayern Muenchen bertemu Manchester United (MU) pada matchday 1 Liga Champion (UCL) 2023-2024 Grup A. Laga itu dihelat di Allianz Arena, Munchen, Kamis (21/9) mulai pukul 02.00 WIB.

Saat ini Die Roten punya tren performa yang lebih baik ketimbang The Red Devils. Dari 4 pertandingan yang sudah dilakoni di Bundesliga Jerman 2023-2024, Bayern Muenchen sanggup menorehkan 3 kemenangan dan 1 imbang, alias belum pernah kalah.

Sebaliknya skuad asuhan Erik ten Hag sudah menelan 3 kali kalah dan baru menang 2 kali pada periode awal musim di Liga Inggris (EPL) 2023-2024. Akhir pekan lalu, MU bahkan kalah 1-3 ketika menjamu Brighton.

Hanya saja di laga nanti Bayern Muenchen tidak akan didampingi pelatih Thomas Tuchel. Pelatih berkebangsaan Jerman tersebut tengah menjalani hukuman larangan mendampingi tim di UCL, akibat protes teraluh keras kepada wasit di babak perempatfinal tahun lalu.

Absennya sang pelatih diprediksi tidak banyak mempengaruhi penampilan Bayern Muenchen. Apalagi untuk laga ini Bayern bisa turun dengan skuad terbaik, termasuk Harry Kane yang sudah mengoleksi 4 gol di Bundesliga 2023-2024.

Dikutip dari laman Bavarian Football, Kane mengaku sudah beradaptasi dengan baik dengan tim barunya. Bahkan ia sudah berhasil mencetak 4 gol. Ia optimis bisa tampil lebih

baik lagi bersama Muenchen, termasuk saat menghadapi Man United. "Saya senang bisa mencetak gol. Secara keseluruhan saya baru mengenal tim ini, dan saya pikir bisa lebih berkembang. Di setiap sesi latihan dan pertandingan, kami terus berkembang dan saya yakin kami akan semakin kuat," jelas Kane.

Terkait laga nanti, Kane menjelaskan dirinya tidak terlalu risau, pasalnya MU sudah sering dihadapinya saat masih memperkuat Tottenham Hotspur. "Saya sudah sering menghadapi pemain MU di banyak kesempatan. Tetapi memang kini situasinya lain, karena saya sudah bersama klub yang punya karakter dan gaya berbeda. Tetapi secara umum tidak ada masalah. Saya sudah siap menghadapi MU," ujar Kane.

Bayern Muenchen diperkirakan akan menurunkan Sven Ulreich (kipser); Noussair Mazraoui, Dayot Upamecano, Minjae Kim, Alphonso Davies; Leon Goretzka, Joshua Kimmich; Leroy Sané, Thomas Müller, Serge Gnabry dan Harry Kane.

Raksasa Jerman itu bakal tampil dengan formasi 4-2-3-1. Kane berpeluang menjadi penyerang tunggal di depan. Ia bisa didukung oleh trio Sané, Mueller dan Gnabry.

Di sisi lain, Manchester United tengah dalam situasi sulit. Di samping relatif masih bermain kurang menggembirakan pada awal Liga Inggris 2023-2024, untuk laga UCL kali ini MU juga tidak dapat diperkuat sejumlah pemain dengan alasan bervariasi. Raphael Varane, Luke Shaw, Tyrell Malacia, Mason Mount, hingga Aaron Wan-Bissaka, mengalami cedera. Sementara Anthony masih terkena skorsing.

Kondisi ini membuat Manchester United diprediksi sulit merebut kemenangan di markas Bayern Muenchen. Manajer Erik ten Hag juga mengakui bahwa timnya mesti bermain maksimal jika ingin meraih poin. Hal itu lantaran Munchen dianggap sebagai salah satu tim favorit juara di Liga Champion 2023-2024.

"Bayern Muenchen menurut saya adalah salah satu tim favorit yang akan memenangkan Liga Champion 2023-2024.

Jadi, kami harus tampil bagus di sana, dengan ketahanan, keyakinan, karakter, dan tekad," ujar Ten Hag di laman klub.

MU bakal tetap menurunkan André Onana (kipser); Aaron Wan-Bissaka, Victor Lindelöf, Lisandro Martínez, Sergio Reguilón; Scott McTominay, Casemiro, Christian Eriksen; Bruno Fernandes; Rasmus Hojlund dan Marcus Rashford.

Ten Hag diprediksi memakai formasi 4-3-1-2. Duet Rashford dan Hojlund diprediksi jadi penyerang di depan, dengan dukungan Bruno Fernandes. Secara head to head, Bayern lebih baik ketimbang Manchester United. Dalam 5 pertemuan terakhir, Die Roten berhasil 3 kali menang, dan hanya 1 kali kalah. Pertemuan terakhir kedua tim terjadi saat laga uji coba pramusim 2018, yang dimenangi Bayern dengan skor 1-0. Sementara terakhir kali MU menang, terjadi pada musim 2009-2010 dengan skor 3-2.

Jadwal laga lainnya adalah Galatasaray Vs Copenhagen, Benfica Vs RB Salzburg, Sevilla Vs Lens dan Real Sociedad Vs Inter Milan. vdp

Napoli Patut Mewaspada di Braga

BRAGA (IM) - Napoli akan diuji tuan rumah Braga dalam matchday pertama Grup C Liga Champions (UCL) 2023/2024 yang berlangsung di Stadion Municipal de Braga, Kamis (21/9) mulai pukul 02.00 WIB. Napoli wajib mewaspada keuletan pemain Braga.

Berstatus juara bertahan Liga Italia, Partenopei mesti memanfaatkan laga kontra wakil Portugal, mengingat mereka ada di grup yang sama dengan Real Madrid yang beberapa jam sebelumnya berhadapan dengan Union Berlin.

Jelang laga ini, Victor Osimhen dan kolega sedang dalam titik terendah. Napoli mengalami hasil buruk dalam 2 laga beruntun, yaitu kalah 1-2 dari Lazio sebelum jeda internasional, lalu imbang 2-2 kontra Genoa. Di sisi lain, Braga juga tidak istimewa. Mereka baru saja menelan kekalahan 2-1 atas Farense di kompetisi domestik.

Pelatih Napoli Rudi

Garcia, bakal tetap mengandalkan Osimhen dan Khvicha Kvaratskhelia, walau keduanya masih kesulitan mencetak gol musim ini. Osimhen yang jadi top skor Serie A musim lalu sedang hilang ketajamannya. Memang ia mengemas 3 gol dari 4 laga.

Garcia juga diprediksi akan melakukan perubahan di sektor belakang. Rrah-

Amir jadi starter 3 laga awal yang absen pada pertandingan terbaru berpulang kembali dipasang sejak menit awal. Ia akan menemani Juan

Jesus sebagai palang pintu tim.

Secara matematis, Napoli dan Braga mesti menang di laga ini jika ingin membidik kursi runner-up Grup C. Pasalnya, juara grup ini hampir dipastikan adalah Real Madrid, sang juara Liga Champions 14 kali.

Di sisi lain pelatih Braga, Artur Jorge akan mengandalkan top skor tim, Alvaro Djalo dan Bruma yang sama-sama telah mencetak 4 gol. Kedua pemain akan dipas-

ang di sektor sayap. Sedangkan Victor Gomez dan Jose Fonte masih pemain yang bertgantian di belakang. vdp



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

Romeu Benteng Kokoh Barcelona

BARCELONA (IM) - Oriol Romeu jadi benteng kokoh di lini tengah Barcelona pada awal musim ini. Ia sempat dinilai kurang mungkin, tapi ternyata dirinya mampu memperlihatkan kemampuan terbaik.

Romeu merupakan salah satu rekrutan baru Barcelona di bursa transfer musim panas 2023. Dia dibeli dari Girona dengan harga hanya 3,4 juta Euro atau setara Rp55,8 miliar.

Sebenarnya ia bukan pemain asing di Barcelona. Romeu adalah jebolan akademi La Masia, pernah memperkuat Barcelona kategori kelompok umur.

Di usia 31 tahun, Romeu kembali pulang. Sang gelandang bertahan itu sempat dikritik dan dicibir, karena dirinya dinilai tidak

akan bersinar di tim sebesar Barca dan akan berada di bawah bayang-bayang kejayaan Sergio Busquet yang pindah ke Inter Miami.

Tak ayal, Romeu memang sepanjang kariernya hanya pernah memperkuat klub-klub papan tengah. Sempat di Chelsea, tapi Romeu dipinjamkan ke sana-sini seperti ke Valencia, VfB Stuttgart, lantas dijual ke Southampton, dan terakhir ke Girona.

Dilansir dari Diaro AS, Romeu nyatanya langsung jadi pilihan utama pelatih Barcelona, Xavi Hernandez. Ia sebagai starter pada lima laga awal Liga Spanyol.

"Oriol Romeu adalah pembelian bagus. Dia mampu memimpin di lini tengah dan selalu menangi duel," puji Xavi. vdp



ORIORL ROMEU
Pemain Barcelona

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com